

LA FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE DIABETES CELEBRARÁ SU III CONGRESO EN TOLEDO

>> El sábado 21 de septiembre ha sido la fecha elegida por la Federación Española de Diabetes (FEDE) para celebrar la tercera edición de su Congreso Nacional.

>> El evento ampliará la oferta de espacios de debate y formación para las personas con diabetes, y contará con novedades, como la entrega de la V Edición de los Premios FEDE.

Madrid, 19 marzo 2019. El 21 de septiembre de 2019, la ciudad de Toledo acogerá el III Congreso Nacional de la Federación Española de Diabetes (FEDE), que reúne cada año a cientos de representantes de asociaciones, personas con diabetes, familiares, profesionales sanitarios y de la administración sanitaria, para aprender sobre las principales novedades relacionadas con el abordaje de la diabetes, una patología que afecta a 6 millones de personas en España.

Este año, el III Congreso FEDE se celebrará bajo el lema "Grandes retos en común" puesto que, como ha explicado Andoni Lorenzo, presidente de FEDE, en el <u>vídeo</u> de presentación del evento, esta nueva cita "representa el sentimiento de unidad y trabajo en equipo, gracias a la colaboración de todas nuestras 169 federaciones autonómicas y asociaciones locales; y el compromiso con la educación diabetológica, ya que el Congreso FEDE se ha convertido ya en un referente a nivel formativo e informativo".

Con el objetivo de impulsar, un año más, la educación diabetológica de las personas con diabetes, el III Congreso FEDE, que se celebrará en el Palacio de Congresos "El Greco", de Toledo, contará con espacios de debate y formación para las personas con diabetes, a través de varias mesas de debate y un ampliada oferta de talleres prácticos, en los que se abordarán cuestiones tales como los avances en el tratamiento de la diabetes, la Estrategia en Diabetes del Sistema Nacional de Salud, la importancia de la salud cardiovascular o el control de las hipoglucemias, entre otros muchos temas, que se pueden consultar desde hoy en el programa preliminar del evento.





Además, y como también ha manifestado Andoni Lorenzo, este III Congreso Nacional de FEDE contará con varias novedades y sorpresas que se irán anunciando en breve, aunque ya ha adelantado la primera de ellas, al avanzar que, en esta ocasión, el evento ha sido el escenario elegido para dar a conocer las asociaciones ganadoras de la V Edición de los Premios FEDE.

Todos los interesados en acudir a este III Congreso Nacional de FEDE podrán inscribirse, próximamente, a través de la web http://congreso.fedesp.es/.

Sobre FEDE

FEDE es la federación española de pacientes que cuenta con el mayor número de asociados en toda España. Es el órgano representativo del colectivo de personas con diabetes que, a día de hoy, padecen cerca de 6.000.000 de personas, para lo que cuenta con un total de 19 federaciones autonómicas y 150 asociaciones locales de personas con diabetes, distribuidas por todo el territorio nacional. Entre sus principales objetivos se encuentran defender los derechos de estas personas; contribuir al apoyo moral, físico y educativo del colectivo; fomentar y apoyar la educación diabetológica; promover la mejora de la asistencia sanitaria; prevenir, intervenir y detectar precozmente la diabetes, e impulsar y desarrollar el interés y el desarrollo de la investigación. Para más información: http://www.fedesp.es

Contacto de prensa:

Laura Alemán Arteaga <u>comunicacionyprensa@fedesp.es</u> 692 984 726 / 91 690 8840

